

le dauphiné

LIBERE

SAMEDI 28 JUILLET 2007

ACCIDENT SUR L'A7

Plusieurs tonneaux avant d'être éjecté

CHATEAUNEUF-
SUR-ISÈRE

La circulation était déjà très chargée, hier après-midi, sur la route des vacances. Et soudain, alors que toutes les voitures roulaient bon train, une Renault Scénic se déporte de la voie de droite vers la voie de gauche. Freinage, coup de volant. Rien n'y fait, le véhicule continue en direction du terre-plein central en béton qui sépare les voies montantes et descendantes.

La Scénic immatriculée dans le Rhône accroche alors deux autres voitures et percute violemment le mur de séparation. La suite est impressionnante pour les autres conducteurs, impuissants devant une suite d'événements dramatiques.

Déséquilibrée par l'impact, la Renault Scénic part en tonneaux. Trois au minimum sur près de 200 mètres, avant que l'épave ne termine sa course au-dessus des murs de protection extérieurs de l'autoroute et chute d'une dizaine de mètres en contrebas, à proximité de Châteauneuf-sur-Isère.

Deux enfants impliqués

Les secours immédiatement alertés se déploient en force, avec la présence des gendarmes du peloton autoroutier de Valence, les sapeurs-pompiers et les médecins du



Le véhicule a effectué plusieurs tonneaux sur les voies avant de terminer sa course en contrebas de l'autoroute. Photo: Le DL / Fabrice HEBWARD

de Valence et bien sûr les personnels techniques d'ASF. Dans le véhicule en partie détruit, les sapeurs-pompiers découvrent deux enfants âgés de 4 et 9 ans, profondément choqués, mais indemnes. Ils sont tout de même transportés à l'hôpital

de Valence pour y subir des examens. À l'avant du véhicule, malheureusement, le conducteur, père de ces deux enfants est grièvement blessé dans l'accident. Médicalisé sur place durant près d'une heure avant d'être emmené à l'hôpital.

Selon les premières constatations, l'homme, âgé de 47 ans, aurait été victime d'une perte de connaissance. Ce spectacle est un accident en trajectoire d'origine d'une dizaine de kilomètres de bouchons dans le sens nord-sud ainsi que d'un second accident, en queue

de ralentissement, lorsqu'un automobiliste, surpris, a dû se rabattre sur le glissement de sécurité pour éviter de percuter les voitures le précédant.

On ne déplore heureusement aucun blessé dans ce second accrochage.

Olivier THIERRY